

Aplauden confirmación definitiva para la instalación de una unidad de diálisis en el hospital fueguino antes de fin de año

Como un "día feliz para los fueguinos" calificó el consejero regional por Tierra del Fuego, Andrés López, la confirmación definitiva para la instalación de una unidad de diálisis en dependencias del Hospital Marco Chamorro Iglesias, antes de fin de año. Dijo que se sentía satisfecho, porque no se trata sólo de una solución para la comuna de Porvenir, sino para pacientes renales que requieran del avance sanitario en toda la provincia de Tierra del Fuego.

"Esperemos que en el mes de octubre la nueva unidad ya esté entrando en 'marcha blanca' en lo que dice relación a este anhelado sueño que tenemos los fueguinos, algunos de los cuales que necesitaban el tratamiento, debían trasladarse a

vivir a Punta Arenas, Natales o hasta en ciudades argentinas", complementó. El core fueguino dio sus gracias al Ministerio de Salud, al gobierno regional, que creyó en la alternativa y a todas las autoridades comunales, regionales y parlamentarias, "que hicieron posible un trabajo mancomunado en todo el sentido de la palabra".

Estimó que entre todos, movilizándose con agilidad, se hizo posible este resultado, extendiendo su reconocimiento al diputado Carlos Bianchi, que ayudó y cooperó al acercamiento con el citado ministerio.

Por su parte, su par isleño en el Consejo Regional, Rodolfo Cárdenas, hizo un reconocimiento al Servicio de Salud Magallanes y al Hospital Co-



La anunciada futura Unidad de Diálisis para Porvenir se instalará en una dependencia interna del hospital.

munitario de Porvenir, por llevar adelante las modificaciones

necesarias para construir la sala local de diálisis.

"Luego de conseguir la pertinencia técnica de la Unidad de Diálisis para Porvenir tenemos una buena noticia, ya que va a contar con financiamiento del gobierno regional prontamente y además, el aporte del ministerio. Hoy día el subsecretario ya ha confirmado la instalación de este importante medio para dispensar tratamientos de diálisis desde fines de este año, por lo tanto es una muy buena noticia para los fueguinos que requieren esta atención en su territorio, considerando todas las condiciones de desarraigo y lejanía que significaba trasladarse desde Porvenir hasta Punta Arenas para contar con un adecuado tratamiento", valoró el representante regional por la isla.